
Die Verwaltung teilt mit, dass sie in der Sitzung der Arbeitsgruppe 
Gebühren/Satzungen/Baubetriebshof vom 14.11.07 beauftragt wurde, entsprechende 
Einsparmaßnahmen vor dem Hintergrund der Kostenreduzierung im Bereich Unterhaltung der 
Friedhöfe zu prüfen. Diese möglichen Maßnahmen, die in Form einer Beratungsvorlage 
vorliegen, werden von der Verwaltung vorgestellt und erläutert. 
In der anschließenden Diskussion wird auch die interkommunale Zusammenarbeit mit anderen 
Kommunen angesprochen. Eine erneute Berichterstattung soll erfolgen, sobald neue Erkenntnisse 
hinsichtlich der interkommunalen Zusammenarbeit vorliegen. 
 


